

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El PP lamenta que la Diputación ignore sus propuestas

PABLO MANSILLA PUENTE GENIL 24/01/2018

El diputado provincial del Partido Popular José María Estepa, visitó ayer Puente Genil para trasladar a la ciudadanía la información relacionada con el rechazo a las tres propuestas emitidas por su grupo político al gobierno de la Diputación para que fuesen incluidas en los presupuestos del presente ejercicio y que son «necesarias», tal y como tildó Estepa, para el municipio. El PP propuso al equipo de gobierno que apoyara la asistencia técnica para la redacción de los proyectos del puente de Torremembrillo y el vial de salida de La Galana y la modernización del polideportivo municipal Francisco Manzano, así como del pabellón Alcalde Miguel Salas. El diputado provincial aseguró que la negativa supone «darle la espalda al pueblo», porque «ni siquiera se han parado a escucharnos».

Puente Genil noticias.com
TU PORTAL DE INFORMACION

www.puentegenilnoticias.com

La VI Feria de “Todo para tu evento” se desarrollará los días 27 y 28 de enero en el salón La Noria

puentegenilnoticias.com Redacción

La Asociación Comercio organiza los días 27 y 28 de enero la VI edición de Todo para tu evento, acontecimiento que se desarrollará en el salón La Noria, en la Ribera Baja, y que se consolida gracias al interés de los distintos sectores que cubren las necesidades de cualquier celebración. La presentación del cartel, que tenía lugar en la sede del colectivo empresarial, contó con la presencia de la concejala de Desarrollo Económico, Empleo, Vivienda y Comercio, Verónica Morillo, y del presidente de la asociación José Florencio Bedmar. A lo largo del fin de semana se sucederán actividades y muestras organizadas por los propios comercios participantes en un acontecimiento que reúne muestras de novia, novio, padrinos, peluquería y maquillaje, fotografía, calzado, música, catering, comunión, bautizo, hostelería, complementos y planificación de eventos.

Programa:

Sábado 27

17:00 h PASARELA NOVIO. Elite´s Moda Hombre, peinados y maquillaje de Beauty Center

18:00 h PASARELA NOVIA Talla y Moda Carmen Novias, peinados y maquillaje de Yolanda Saavedra

19:00 – Mar Fotografía

20:00 – Al Alba – música en directo

Domingo 28

12:00 – Masterclass de automaquillaje

13:00 – Pianos luna, música en directo

17:00 h PASARELA COMPLEMENTOS – Tocados Al Bies, peinados y maquillaje de Beauty Center

18:00 h PASARELA NIÑO/A El bebé, peinados y maquillaje de Yolanda Saavedra

19:00 – Muestra Bailes de pareja

19:30 – Al Alba – música en directo

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

10 corporaciones y 7 exposiciones en el Día de Puertas Abiertas, la cofradía de la Patrona expondrá su patrimonio

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

La Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas de Puente Genil organiza el XII Día de las Corporaciones para dar a conocer y poner en valor las Corporaciones Bíblicas y cuarteles, como museos vivos y elementos autóctonos de la Semana Santa. Para conseguir este fin, esta jornada de puertas abiertas ofrece la posibilidad de visitar una serie de Corporaciones que se distribuyen en la ruta ORO, identificadas por banderolas colocadas en las fachadas. Esta ruta trata de mostrar al visitante el interior de los Cuarteles, sus Figuras Bíblicas, la idiosincrasia e historia de cada una de ellas y en este año especialmente como monográfico "Los Grupos de Luz". Una información de GRUPO COMUNICA (en MANANTA PASO A PASO, JUEVES, 25 de enero).

Participan las corporaciones de Los Lázaros, Las Apariciones, el Sudario de Cristo, Destrucción de Sodoma, los Defensores de Israel, la Salvación de Jonás, Los Ataos, las Potencias del Alma, la Coronación de Jesús, el Arca de Noé. En paralelo se presentan exposiciones de pintura, escultura, fotografía y audiovisual a cargo de Antonio Luis Bascón, Sergio Torres, Joaquín Calle, Jesús Gálvez Palos y Jesús Gálvez Silva, Moisés González, Pedro García Velasco, Manolo Cáceres.

La Cofradía de la Patrona también participará en la Jornada de puertas abiertas de la XII edición del Día de las Corporaciones, exponiendo parte de su patrimonio en el Santuario de la Concepción. De esta manera, la Cofradía pretende difundir y dar a conocer el interesante patrimonio cultural y artístico de la Purísima, en un día donde muchos turistas visitan nuestro pueblo. Un patrimonio que demuestra la devoción de Puente Genil hacia su Madre y Patrona durante estos más de tres siglos; bordados, coronas, pinturas... Además de esto, se podrá visitar el Camarín de la Santísima Virgen, siendo posiblemente la primera vez que este se abre al público.

Programa de Actos

A las 12:00 h. Inauguración Jornadas de Puertas Abiertas en la Plaza de la Mananta

De 12:30 h. a 18:00 h. Visita a las Corporaciones. Participan 10 Corporaciones Bíblicas, un Grupo de Músicos que con sus Pasodobles y Marchas recorrerán los distintos itinerarios. El grupo de música comenzará a las 16.00 Horas en la Plaza la Mananta para visitar todos los cuarteles participantes en el orden establecido. Visita a la Exposición Permanente de Semana Santa, entrada gratuita con el cartón de ruta. Entrada al público en General (1 euro).

A las 18.30 h. Acto de clausura del Día de las Corporaciones y concentración de participantes en el Ex-Convento de la Victoria (Los Frailes). Se entregará un recuerdo a las Corporaciones participantes, así como un obsequio a los visitantes que entreguen el cartón de ruta completamente sellado. Al finalizar el acto, tendrá lugar una degustación de Pedro Ximénez y dulce de membrillo de San Lorenzo.



www.ondaceropuentegenil.es

Organizan en las aldeas un circuito de rutas de senderismo



23 enero, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

Los núcleos rurales de Puente Genil protagonizarán una actividad llamada “Siete aldeas, siete rutas”, iniciativa cuyo objetivo combina la promoción de los atractivos de estas zonas del municipio y el fomento del deporte, la salud, y el ocio saludable.

El concejal de Aldeas, Francisco Guerrero, ha dado a conocer el calendario de rutas junto a Sandra Gálvez, fisioterapeuta que colaborará en el diseño y en los trazados que recorrerán los participantes. Así, el circuito arrancará este domingo 28 en Cordobilla, continuando en la Ribera Baja el 18 de febrero; en Los Arenales el 18 de marzo; en La Mina el 8 de abril; en Sotogordo el 29 de abril; en El Palomar el 20 de mayo; y en Puerto Alegre el 10 de junio para cerrar la actividad. La duración de las rutas tendrá una duración estimada de dos horas y media, siendo gratuita la participación para los interesados. Para más información, el correo habilitado es fisioterapiagcsandra@hotmail.com.



www.cordobadeporte.com

Quino Soler lo logró y habrá amistoso contra Antequera

El Ángel Ximénez-Avia jugará este jueves en la localidad malagueña, una ideal piedra de toque antes de iniciar la próxima semana la segunda vuelta de la Liga Asobal



David Jurado 23/01/18 19:24

Lo buscó y lo encontró. Ya dijo el sábado Quino Soler que este mes de enero era un auténtico calvario para los equipos de la Liga Asobal, aún más para el Ángel Ximénez-Avia como único conjunto andaluz de la máxima categoría, lo que dificulta la posibilidad de jugar amistosos. Pero el técnico malagueño no perdió la esperanza, y aunque su objetivo era haber jugado alguno ya y si fuera sólo que hubiese sido este martes, al

final cerró un ensayo general de la dura pretemporada invernal ante el BM Los Dólmenes de Antequera en la localidad de El Torcal el próximo jueves a partir de las 20.30 horas.

Será una ideal piedra de toque para los pontanos, no en vano se medirán al colíder de la División de Plata que la próxima temporada debería jugar en la Asobal, donde además el Ximénez se medirá a muchos viejos conocidos como Guillermo de la Sierra, Nacho Soto o el propio Alberto Castro que cada semana viaja a Puente Genil para entrenar con el que aún es su equipo. De esta forma los pupilos de Quino Soler prepararán su partido ante el Liberbank Ciudad Encantada de Cuenca del próximo 3 de febrero, que por cierto se adelanta a las 17.00 horas porque será televisado por las cámaras de Movistar +.